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皆さん こんにちは。本日の

例会は変則開催となりまして、

お忙しい皆様には申し訳ありま

せんが、よろしくお願い申し上

げます。今日は１２月１６日、２

０１９年上半期の例会も、本日と来週のクリスマ

ス例会を残すのみとなって参りました。本日は私

年度で初めての外部卓話を用意させていただき

ました。講師の先生は、埼玉県立がんセンターの

泌尿器科副部長で医学博士の酒井康之先生をお

迎えしております。米山奨学生のディルバさんの

担当教授、上條先生のご紹介によるものです。ち

なみに今月は疾病予防と治療月間でもあり、最新

のロボット手術の貴重なお話が頂けるものと思

います。現在二人に一人が癌になる時代と言われ

ております。先生の卓話を是非参考にさせていた

だきたいと思います。次回例会はクリスマス例会

となります。ここパレスホテル大宮において、ア

トラクションには、ジャズ歌手をお招きしており

ます。又ろう学園の生徒さんの出し物、女子部会

のダンス、等アットホームなクリスマス例会にな

ると思います。お楽しみにしていただきたいと思

います。又ソフィアさんのホストファミリーが１

月半ばで交代になります。新しいホストファミリ

ーは大宮東 RC の幹事で、小峯さんという小さな

女の子のいる若いご家庭です。西区ですので、大

宮駅まではバス利用になるかと思います。新しい

ホストファミリーのもと日本の生活を楽しんで

ください。 

 

 

 
 
【本日のリーダー】      小島 徹 会員 
 
 
 
埼玉県立がんセンター 泌尿器科 副部長 

酒井 康之 様 
青少年交換留学生   ソフィア･ドネイ さん 
 

 
 
 
幹 事 

 藤嶋 剛史 会員 
 
 
 

①台風 19 号・首里城火災の義援金を本日も募集
します。ご協力お願いいたします。 

②第 4 グループ IM の参加案内を配布しました。
2/18・パレスホテル開催、多数のご参加をお願
いいたします。 

③RYLA 研修の案内を配布しました。5/16～18・
会津高原たかつえ、お申込みは FAX にて。 

④今月のロータリーレート 108 円ですが、来年は
円安の可能性があります。個々で財団寄付等あ
ればお早めに。 

 

 

 
 
親睦活動委員会 
委員長 
岡部 勉 会員 
 
◆新年初例会のご案内 

1 / 9(木) 18:00～ 

会 長 あ い さ つ ロータリーの目的･4つのテスト 

お客様ご紹介    新見副会長 

幹 事 報 告 

会長 小木曽 賢己 

委 員 長 報 告 



 

 
 
 
埼玉県立がんセンターの酒井康之先生に「ロボ

ット手術の過去・現在・未来」というテーマで卓
話をしていただきました。 
手術用ロボットの開発の歴史から国内外での導
入実態、ロボット手術の現状、メリットとデメリ
ット、今後の展望と問題点などを、実際の手術中
の記録動画など貴重な資料動画やイラストを使
って努めてわかりやすく解説していただきまし  
た。酒井先生ありがとうございました。 
 
 
 
埼玉県立がんセンター 
泌尿器科 副部長 
医学博士  酒井 康之 先生 
 
 

皆様はじめまして。 

埼玉県立がんセンターの酒井康之と申します。 

この度は「ロボット手術の過去・現在・未来」と
いうタイトルで講演の機会をいただき、ありがと
うございました。今回、スライド等準備しながら
私も様々な発見がありました。多くの組織のたゆ
まぬ努力、そして栄枯盛衰により、現在広まって
いる手術用ロボット「ダビンチ」があること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロボット手術の現状については、より安全な低侵
襲手術という恩恵を多くの患者さんに届けるこ
とができた一方で、癌の根治性に関してはまだ進
歩していない点、医療経済上の問題などもお話し
することができたと思います。 

ロボット手術の未来を語る場面については自分
の想像力、実現可能な構想力、日本語会話力？の
なさを痛感しました。革新的な薬物療法とロボッ
ト手術を組み合わせることで癌の根治性を上げ
れるのではないかという思いを届けたかったの
ですが、いまひとつだったかもしれません。 

手術ビデオをそのまま出したりするなどお見苦
しい点があったこともお詫びします。ただいくら
かでも私達の現状を感じ取っていただけたなら
これ以上の喜びはありません。また何かの機会に
お会いできることを楽しみにしております。 

幅広く展開しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒井先生、ありがとうございました 
 
 
 
 
 
青少年交換留学生 
ソフィア･ドネイさん 
 
 
 みなさん、こんにちは。 
今年はとっても楽しかったです。 
来年はもっと楽しみです。良いお年を！ 
ありがとうございました。 
 
 
 
 
髙橋 秀樹 会員 
 
 
 
 
 
 みなさん、こんにちは。貴重なお時間頂戴して
申し訳ありません。12/1 に逝去しました父の葬儀
にあたりましては数多くの会員の皆様からご供
花と弔電を頂戴いたしまして本当にありがとう
ございました。皆様方の温かいお気持ちに心より
感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

卓 話 

青少年交換留学生 スピーチ 

ご あ い さ つ 



 

 

 

 

 

12 月 13 日(金)夜、久世パストガバナーのもと 

大宮中央ロータリークラブさん支援で毎月行っ

ています「子ども食堂」に見学に行って来ました。 

今回は、子供父兄手伝いも合わせて 90 名の参加

でした。そばうちと天ぷらの料理。 

地域への奉仕活動大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども食堂 訪問 
福田和子会員・島村まり子会員 

11 月 17 日、大宮中央ロータリークラブさん主催の
クルージングにお招きいただき、楽しんできました。 

ソフィアさん 近況報告 


